

CALIGYNEPHOBIE Peur des femmes aux formes voluptueuses

La Caligynéphobie est le terme clinique pour une peur exagérée et irrationnelle des belles femmes.

Une personne peut éprouver cette peur à cause d'un traumatisme personnel ou d'une manifestation d'une névrose bien connue appelée trouble d'anxiété sociale.

Cette phobie est très courante, les personnes caligynéphobiques se sentent anxieux autour des jolies femmes et trouvent les interactions sociales routinières avec elles difficiles et pénibles.

Vénustraphobie : les belles femmes font-elles peur ?

Il est normal de se sentir nerveux lorsque l'on doit interagir avec la personne qui nous plaît. Mais que se passerait-il si cette nervosité se transformait en panique et nous empêchait de faire le moindre pas ?

C'est ce qui arrive aux personnes qui souffrent de vénustraphobie.